

ABSTRAK

Gemilang Senjaya Putra Priatna (1209230083) : Pengaruh Investment Turnover Dan Total Current Liabilities Terhadap Total Equity Pada perusahaan yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (Issi) (Studi Di Pt. Dian Swastatika Sentosa Tbk Periode 2012-2022)

Penelitian ini dilatar belakangi Ekonomi sangat penting dan selalu mempengaruhi kehidupan manusia, Sistem ekonomi saat ini terus berkembang dari waktu ke waktu. Oleh karena itu, kebutuhan manusia terus berkembang dan berubah-ubah umumnya berubah, perubahan yang umum nya terjadi di masyarakat antara lain yaitu berkaitan dengan Pengangguran, produksi, tingkat permintaan, Pasokan, tingkat inflasi dan lain-lain. Peneliti menduga bahwa adanya pengaruh *Investment Turnover* dan *Total Current Liabilities* Terhadap *Total Equity*. Selain itu, adanya perbedaan-perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi Pengaruh *Investment Turnover* secara parsial terhadap *Total Equity*, Pengaruh *Total Current Liabilities* secara parsial terhadap *Total Equity*, dan Pengaruh *Investment Turnover*, *Total Current Liabilities* secara simultan terhadap *Total Equity* di PT. Dian Swastatika Sentosa Tbk, Periode 2012-2022.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (Time Series) yang di peroleh dari laporan keuangan tahunan PT. Dian Swastatika Sentosa Tbk Periode 2012-2022. Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi Linier (sederhana dan berganda), Analisis Korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis (Uji T dan Uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Windows Version 26.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Investment Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 72% dan t_{hitung} sebesar 0,836. *Total Current Liabilities* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Total Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 96,2% dan t_{hitung} sebesar 15.055. pada hal yang sama *Investment Turnover* dan *Total Current Liabilities* berpengaruh simultan secara signifikan terhadap *Total Equity* yakni koefisien determinasi 96,4% dan sisanya sebesar 3,6% dan F_{hitung} sebesar 108.619

Kata Kunci : *Investment Turnover, Total Current Liabilities, Total Equity*



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG